



寺島中だより

教育目標

「深く考え自ら学ぶ生徒」「心豊かで思いやりのある生徒」「健やかでたくましい生徒」



『ダイヤモンドの輝きを放つ寺中生』

さわやかな陽光のもと、寺島中学校の令和6年度の教育活動が始まりました。私は今年度、歴史と風格を兼ね備えた伝統ある寺島中学校長として5年目を迎えました。開校75年目を迎え、その歴史の重みを感じながら、心新たに寺島中学校の更なる発展のため、引き続き「地域から信頼される学校」を目指し、「学力の定着と向上」、「体力の向上」そして「豊かな心の向上」を図るため、学習や行事等、全ての教育活動に取り組んで参りたいと思います。寺島中学校の子供たちがそれぞれの目標に向かって努力し、心身共に健やかに大きく成長し、学校生活のどんな場面においても、子供たちが明るく・元気に・逞しく、そして『ダイヤモンドの輝きを放つ』よう、教職員一同、新しい陣容で努力してまいります。今年度も、前年度以上にお力添えをいただきますよう、宜しくお願いいたします。

3月、119名の卒業生が寺島中学校を巣立ちました。そして4月、120名の新入生を迎え、生徒数379名でスタートしました。

お子様のご入学、ご進学おめでとうございます。心からお祝い申し上げます。新入生にとっては、初めての中学校生活です。不安と緊張の中にも、大きな期待と喜びで胸いっぱい膨らんでいることと思います。そして、2年生や3年生に進級した生徒達も、胸を躍らせ、期待感と希望をもって新学期を迎えたことと思います。生徒達の表情にも、これからの新しい学校生活への夢や希望で満ちあふれていて、どの生徒達もやる気いっぱい、目が輝き、大変うれしく思いました。

本年度も右記の教育目標の実現をめざし、「知」・「徳」・「体」のバランスのとれた子供たちの育成に向けた教育をし、子供たちが知性、感性、道徳心や体力を育み、人間性豊かに成長することを願い、その育成に向けた教育を推進して参ります。

◆ 教育目標

- ・「深く考え自ら学ぶ生徒」
- ・「心豊かで思いやりのある生徒」
- ・「健やかでたくましい生徒」

今年度も引き続き、本校に関係する皆様で力を合わせながら共通した指導をし、よりよい教育活動を展開して参りたいと思います。本校の教育活動に対して、ご理解とご協力のほど宜しくお願いいたします。

★昨年度末、安田和子副校長先生がご退職されました。(安田先生よりご挨拶)

寺島中生徒・保護者のみなさま、地域のみなさま、二年間大変お世話になりました。寺島中での生活は、いつも活気あふれる生徒たちから元気をいただきました。行事においての生徒たちの団結力は抜群なもので、無限の力をもっていると感じ、心が大きくゆさぶられました。そして、なによりも地域の方々のおかげで支えを賜り、学校はより安心して充実した環境となりましたことに感謝申し上げます。これからの寺島中学校の発展をお祈りいたします。ありがとうございました。

★今年度、霜田俊和副校長先生が着任しました。(霜田先生よりご挨拶)

寺島中学校の生徒・保護者ならびに地域のみなさま、安田前副校長の後任として、区内の桜堤中学校より着任いたしました霜田俊和です。寺島中学校は歴史と伝統のある学校で、今年開校75周年を迎えます。歴代の校長先生および先生方、そして、保護者、地域のみなさまが創り上げてきた歴史の重みに身の引き締まる思いでもあります。そのみなさまの期待に応え、生徒たちが毎日、明るく元気に安心して通える学校づくりに教職員一丸となって全力で取り組んで参ります。よろしくお祈りいたします。